

# YOUTHopia !

Un échange de jeunes

Du 16 au 26 Août 2025



Bosnie & Herz. 2025



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Souvenirs



2025

Tuzla



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Témoignages

« J'ai fait beaucoup de rencontres intéressantes et j'ai aussi appris à jouer de la musique en groupe d'une manière nouvelle et professionnalisante, tout ça dans une ville très sympathique ! Hvala (Merci) ! »



Hervé

« Faire partie de cet orchestre m'a beaucoup appris sur la collaboration, le leadership et les défis quotidiens auxquels sont confronté·e·s les musicien·ne·s. »



Riccardo

« Ce projet m'a inspiré à bien des égards. Il m'a donné une motivation plus forte pour continuer à participer à des échanges artistiques internationaux. »



Eteri



Cofinancé par  
l'Union européenne



# YOUTHopia !

A youth exchange

**From the 16th to the 26th of August 2025**



Bosnia & Herz. 2025



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Souvenirs



2025

Tuzla



Cofinancé par  
l'Union européenne



# Testimonials



I met lots of interesting people and also learnt to play music in a group in a new and professional way, all in a very friendly city! Hvala (Thank you) !



Hervé



‘Being part of this orchestra taught me a lot about collaboration, leadership, and the daily challenges musicians face.’

Riccardo



‘This project has inspired me in many ways. It gave me stronger motivation to continue participating in international artistic exchanges.’

Eteri



Cofinancé par  
l'Union européenne

